
              Peschiera Borromeo,4 settembre 2023 

 

 

     

Al Presidente del Consiglio Comunale 

Al Segretario Comunale 

Al Sindaco 

Ai Consiglieri Comunali 

Interpellanza: Informazione su recupero legno derivante dagli alberi caduti a seguito dei nubifragi 
avvenuti a luglio e agosto a Peschiera Borromeo   
 
        PREMESSO CHE 
 
Nella notte tra il 24 e il 25 luglio u.s. e successivamente il 26 agosto u.s., anche Peschiera Borromeo è stata 
colpita da fortissimi nubifragi che hanno sradicato parecchi alberi presenti nelle vie della nostra città.  
 

CONSIDERATO CHE  
 
Nei giorni successivi, grazie agli interventi della protezione civile e della polizia locale, è iniziato subito il lavoro 
di pulizia strade per garantire il ripristino nel più breve tempo possibile della viabilità, liberando le vie 
cittadine dagli alberi e dai rami caduti 
 
                                                  SI CHIEDE  

 
Di conoscere: 

- Chi ha ritirato il legno recuperato dall’attività di pulizia delle strade e come sarà utilizzato. 
- Se si è pensato una qualche modalità di riciclo del legname recuperato  
- Quanti alberi sono caduti. 
- Se e quando questi alberi verranno ripiantati 

 
Si chiede di rispondere all’interpellanza durante il primo consiglio comunale utile. 
 
I CONSIGLIERI COMUNALI PD 
 
BIANCHI CLAUDIA  
 
MORENO MAZZOLA 


